

## **Wusstest du schon?- Die Spielkleidung**

Die Spielkleidung besteht laut ITTF-Regeln aus einem Sportshirt oder ärmellosen Shirt sowie einer kurzen Hose oder einem Rock, den Socken und den Schuhen; ein „Body“ (einteiliges Sportoutfit) darf auch getragen werden. Alle weiteren Kleidungsstücke, wie beispielsweise Leggings, die unter der Hose hervorschauen, können vom Oberschiedsrichter genehmigt werden; dies bedeutet für Spielerinnen und Spieler, dass sie diese Kleidung vor einem Spiel beim Oberschiedsrichter vorzeigen müssen.

Dabei ist jedoch zu beachten, dass - mit Ausnahme der Ärmel und des Kragens am Shirt -, alle anderen Kleidungsstücke farblich deutlich vom Spielball zu unterscheiden sein müssen (dies bezieht sich auf die jeweilige Hauptfarbe, d.h. Muster und Werbung o.ä. sind ausgenommen). Die Leggings sollen zudem die gleiche Farbe wie die „offizielle“ Hose haben. Es ist jedoch klar, dass weiße Leggings zusammen mit einem weißen Spielball nicht erlaubt sind.

Im Zweifel entscheidet der Oberschiedsrichter endgültig, ob die Spielkleidung zulässig ist.

Eine Mannschaft muss in der BDO League, sowie ab dem Halbfinale im Pokalwettbewerb (in allen Pokalkompetitionen), uniform angezogen sein. Dies beinhaltet sowohl die Farbe der Shirts und Hosen als auch die Werbungen. Ist also auf der Hose eine Werbung angebracht, so muss die Mannschaft darauf achten, dass auch alle Spieler der Mannschaft diese Werbung auf der Hose tragen.

Im Bereich der FLTT muss außerdem darauf geachtet werden, dass alle Werbungen vom Comité Directeur genehmigt sind (siehe FLTT-Reglemente Art. 5.1.201, Punkt 1.; IR 30); der Verein/Spieler muss in einem schriftlichen Antrag an das CD die Details der Werbeflächen mitteilen woraufhin bei einer positiven Antwort eine Gebühr erhoben wird. Diese Hinweise betreffen vor allem Spieler bei Turnieren, die z.B. persönliche Sponsoren haben oder Trikots von ausländischen Vereinen bzw. Nationalmannschaften tragen insofern diese Werbung aufweisen. Ein Liste aller genehmigten Werbungen findet man auf der Webseite der FLTT ([fltt.lu/download/25425/Genehmigte%20Werbungen%202017-2018.pdf](http://fltt.lu/download/25425/Genehmigte%20Werbungen%202017-2018.pdf)).

Ein weiterer wichtiger Punkt betrifft die Spieler, die Mitglied in einem FLTT-Kader sind. Die Trikots und Hosen der FLTT dürfen in den vorher angegebenen Spielen selbstverständlich nicht getragen werden, sondern ausschließlich während Einsätzen für die FLTT.